
CAMARA MUNICIPAL DE JUCAT! - PE 
Casa Expersárão Peivero 

TA DA W DECNIL SEXTO REUNHÃO ORDINARIA DO P (PR TROY PERIODO 

URGESLATVD DA CÂAMARA MMNICIPAL DE R CATR REALIZADA EM 0 DE AARIL DE 

= 

ts ¥ rem de @ mê d DN do amo de NS o mml e v e ol 12 e e 8 

TrmdOS 2 depondêncas & Câmars de Neroalvres, incsdzada 2 Rua Jose Foeipe, el ol & 

Jucsa, Teslizownse 3 |* dioma seva) Reanão Orânera & 1T Eeimeno) Penrado Lensboro & 

comene 0, sod : Pressuúênca do vereadoe Winoss Vinruloo Lok Companeoeram es sy 

verenhores: Maroes Vinutoo Leve, Lanano Ramvs Camevs, Rederio Muanques, Pedro Vn Juse 

Lace da Sha Fiba Isnas Contemo Sodesi Db Núunvoio dos Sentos Forena VMamedes 

Lo, Rinendo namene ex 2 N Presidente S SN 3 R PR aos 8 para 

Foren & x e cuvren 3 execação d B de Jecad @ e apus, v à ke M 

e & tedalhos SAICED 3 IS da sm d R antenor que RN de N @ A 

conforne T apooxado T TN AN vercadores prosentes: O R presadosie agradoowu à NN de 

AN, suadou AN qu QUN TR € SR @ vertador Bin Câvio QU N30 Asvenão pavér tee 

@ rNENG @ mem & AU o N Presonie Ec & DoN AU Vereadors qQUe 

desoasson SR maquenmento vertai, AR Iavendo @ R presadondo QRN @ DOENSO EXA 

Resbrmás ¢ gramde expodenne. & premeiro insonto d ee Ri à Venaador L i Qumeos o 

RIS canmpromentos « AR dewvou TR O AN N RN O e iy 

& ss &s s e ,\\f,\\\'& POR 3] S0A NAA W G OB D e L 

empenho & kcgwsiativo oomo represenciate do porvo Jucatióesa, que sempre R o melior, 

estendeu o comue o Evento de Camos Antigos é Ve B qQue aa da M ma v 

Neves, e conta com o sporo do B Prefeito e sua Equee, ¢ tambeve da Deputada D Aimenka, 

encerrou sua fala cvtamdo à ovnquata & wma Um de avívina da Deputada Do Alnenka teforoate 

a bomça sanstána, que oc ampliada de 1 e e $ amos o essa qQue á estã SA O0GÃt @ Q0 

vigor. O próximo vasonto foc o Vercador Roderto Mangues, taa fionão seus Cumprumoniss e 

SO, citou 3 capacitação que VORI em Mavceló I e antorior, Qe R e 

provenosa, parabenisou à sevretana de saúido e de i pela passoata que R to d do e 

sobre Tl social, destacou o propano é à qualifivação G el i é 0 AN teae 

Sentido, que ext à frente de capitais inclusive, fubu s & tmportância da vplommentação da Cava 

Tematica para nosso Município e pariboniaou dos secretários de stk eucação é tambem do 

Rt José Folipa 08 CEP: SERSQAN - Qo MMM o ll 
ONAU SS 4808160001 - et oamara 

Digitalizado com CamScanner

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/8-20250529103646.pdf

assinado por: idU
ser 376



- Casa Experidião Peixoto - 

* CAMARA MUNICIPAL DE JUCATI - PE 

Diretor do Hospital Ricardo Eloi, falou sobre a organização para as pessoas que precisam marcar 

viagens, ¢ alertou a populagio quanto a necessidade de citar com detalhes a quantidade exata de 

pessoas que sera necessdrio viajar, para que assim ndo haja transtorno e nem desgaste, uma vez que 

é necessério organizar o translado e também na casa de apoio, justificou sua auséncia da semana 

anterior, falou sobre o requerimento do Sr Clivio na semana anterior, que já tinha sido solicitado 

por ele através de um levantamento na época da construgdo da quadra, e foi solicitado em nome da 

pessoa do Sr Jackson Barros da Silva (DACA)e esse requerimento já estd em processo na 

prefeitura, e assim encerrou sua fala. O Sr Luciano pediu licenga na fala do Sr Roberto e 

complementou parabenizando pela entrega dos kits de esportes para os jovens e também pelas 

informacdes cedidas pelo executivo para o nosso povo. O último inscrito da noite foi o vereador 

Pedro que fez seus cumprimentos, falou sobre sua alegria de participar da capacitagdo na última 

sexta-feira em Maceid, agradeceu ao Prefeito e seu assessor, parabenizou o Municipio pelo avanço 

na saúde na Educagdo, agradeceu aos responsaveis pela aração de terra, que hoje encerrou seu 

primeiro corte, e na segunda já iniciard o segundo corte, agradeceu em especial aos tratoristas, 

parabenizou todos os trabalhadores por seu dia amanhd, e encerrou sua fala. O Sr presidente 

agradeceu a todos que participaram do curso, agradeceu as Secretério Edclenio pela finalizagdo do 

primeiro corte nas aragdes de terra, agradeceu as equipes de educagdo e saúde pelo empenho e 

dedicagdo as criangas atipicas, desejou um feliz dia do trabalhadores. 

Nio havendo mais nada a tratar, o Sr° Presidente agradece a presenga dos vereadores, agradece a 

todos os presentes, em seguida deu por encerrada a reunido, marcando a proxima para o dia 07 de 

Maio, no local e hora de costume, eu Daniela Eloi lavrei a presente ata que segue assinado por mim, 

pelo Presidente, pelo Primeiro ¢ Segundo Secretdrio da mesa. 

Leite — Presidente 

Tsmael Cordeiro Sobral - Primelfo Secretrio Pedro Vilela de Morães - Segundo Secretdrio 

Daniela Neves Eloi Lima - Secretdria 
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